



充実した冬休みに

今年も残すところあとわずかとなりました。二学期は体育大会、合唱コンクール、職場体験学習と行事が目白押しでした。仲間と協力して取り組むことの価値や、地道に努力を重ねていくことの大切さなどを、行事を通して学べたと思います。

明日から約2週間の休みに入ります。冬休みは、これまでの学びを振り返りながら、心と体をしっかり休める時間にしてください。年が明ければ3年生はすぐそこです。自分の希望する進路が選択できるよう、二学期の復習をしたり課題を繰り返し行ったりして、今から力をつけておきましょう。心身ともに伸びる冬休みになることを期待しています。新しい年が、皆さんにとって実り多い1年となることを願っています。

1月の予定

- 7日 (水) 始業式 PTA 選挙公示 [10:40 下校] 部活なし
- 8日 (木) ①学活②学年集会③身体測定 [10:40 下校]
給食準備会 PTA 選挙期間 (~15日)
- 9日 (金) 給食開始 平常授業
- 12日 (月) ■成人の日
- 14日 (水) ⑤⑥達人に学ぶ会
- 15日 (木) ③④美術出前授業 (3・4組)
フレンドタイム (そうじなし)
- 16日 (金) ③④⑤美術出前授業 (5・2・1組)
委員会
- 17日 (土) 市内書き初め展 [文化会館] (~18日)
- 19日 (月) 生徒議会
- 28日 (水) 小さな道徳 (そうじなし)
- 29日 (木) 習熟度テスト①~⑤



完全下校 16:45 (1/9~1/30)

☆始業式(7日)の持ち物☆

- 通知表 筆記用具 朝読書の本
- 家庭学習ノート
- スリッパ シューズ 雑巾
- 各教科の課題 (国・数・理・英)
- 給食エプロン (早めに準備しておこう)

2月の主な予定

- 9日 (月) テスト発表
- 10日 (火) 委員会
- 12日 (木) テスト週間
- 13日 (金) 生徒議会
- 19日 (木) 学年末テスト [音/美・社・国]
- 20日 (金) 学年末テスト [英・理・数]



○1月29日 (木) 習熟度テストについて

習熟度テストとは、いわゆる「実力テスト」です。詳細な範囲表も別紙で配付してあります。冬休みの間に、範囲の内容を復習しておくといいと思+いいます。特に、1年生のときに習った範囲や1学期の学習内容は、忘れてしまっていることが多いと思います。過去の定期テストの問題用紙を活用すると、効率よくここまで学習内容を復習できます。

国語	P181まで	文学的文章・説明的文章の読解、古文の読解、短歌の鑑賞、漢字の読み書き
社会	地理 P196まで 歴史 P147まで	地理：日本の地形・気候・人口、日本の資源・産業・交通、九州地方 歴史：文明のおこり～平安時代まで、鎌倉～室町時代、産業の発達と幕府政治まで
数学	P129まで ※定規が必要	正・負の数、式の計算、方程式、連立方程式、各領域の基本問題、図家の調べ方、三角形の合同、一次関数と方程式、連立方程式の利用、一次関数の利用
理科	P194まで ※定規が必要	圧力、地層のつくり、物質の区別、力のはたらき、化学変化のモデル、だ液のはたらき、化学変化と質量、血液の循環
英語	P71まで	リスニング、適語補充、整序作文・条件英作文、適語句選択・並べかえ、対話文読解

11月13日
学校保健委員会



「心が通えば、未来が変わる」 ～お互いを大切にするコミュニケーション作り～

講師：公認心理士・スクールカウンセラー 殿木 道子 氏

実際の会話から、話し方により相手の受け止め方が変わることを感じたり、グループで友だちのいいところを伝え合ったりする活動を通して、自分や相手を大切にしたコミュニケーションの作り方について学びました。

また、その後、教室に戻り担任の先生から、クラスの子が書いてくれた「友だちのいいところ見つけ」のカードをもらい、みんなが思わず笑顔になりました。教室が、花が咲いたような温かな雰囲気になりました。



学校保健委員会の感想

自分の知らない長所を知ることができたし、人は見た目や普段の性格では分からないし、気づけないいいところがあることを知りました。自分も悩みごとがたくさんで、心に余裕がない時、自分も相手の気持ちも守れる断り方を知れてよかったです。そして、私は自分は何もできないと思っていたけど、案外いいところがあり自信がつきました。今、悩みが多い時期なのでこのプレゼンを聞いて、少しでも役立つと思ったし、人との関わり方がわかりました。

（1組 女子）



あいさつの言い方だけで、印象はとても変わるんだなと思いました。相手の良さを知り、そこをほめてあげたりしたら、もっとよりよい人間関係を築くことができるんだと思いました。これから友達との会話もほめたりして、もっといい関係になれるようにがんばりたいです。

（2組 男子）

人とあまり話さないけれど、久しぶりに話せた感じがして、ちょっとうるっときました。人と話すのは昔はできたけど、成長するにつれてできなくなったり、やらなくなってきたけど、頑張って話せて本当にとてもうれしかったです。やっぱり話すと豊かになる意味が分かりました。話を聞いてくれる人は、笑顔だし、話しやすかったし良い人だなと思いました。もっと人と話したい気持ちになりました。自分から目を見て、コミュニケーションがとれるように努力していきたいです。

（3組 男子）

当たり前のことだけど、あいさつやお礼で人が変われたりすることが分かった。そして、お互いを大切にすることで、自分も相手もよい気持ちで関わっていけることが分かった。本当に身近だけど実際にやろうとすると地味に難しくてなかなかできないから、小さなことを普段から少しづつやって、だんだんお互いを大切にできる素敵なお人になりたいと思いました。

（4組 女子）

友達の作り方など、いろいろ教えてくださいありがとうございました。ときどき仲の良い友達でも、けんかしちゃうことや、悪口を言ってしまうことがありました。今日教えてくださったちょっとした「声のかけ方」を意識してこれからも生活していきたいです。「おはよう」の一言でも、相手も自分も笑顔になれることがわかりました。友達関係を作っていくのは難しいけど、小さな声かけや、ちょっとした気遣いで仲良くなれると知ったので、これからどんどん使っていきたいです。

（5組 男子）



いいところみつけの感想は1月号で紹介します